

Image-Biografie: IRENA & die Regenbogenkids

Der Regenbogen singt tausendfache Lieder Ein Erlebnis für die ganze Familie

Seit nunmehr zehn Jahren sind "IRENA & die Regenbogenkids" in der Musikszene ein Begriff. Irena, erfolgreiche deutschsprachige Sängerin und Musikmanagerin vom Niederrhein, rief 1992 die Formation "IRENA & die Regenbogenkids" ins Leben. Mit ihrem gesamten Repertoire hat sie sich ständig weiter entwickelt, so dass ihr Bekanntheitsgrad seit zwei Jahren auch überregional stetig gewachsen ist. Zahlreiche Auftritte von "IRENA & die Regenbogenkids" bei Veranstaltungen wie Stadtfesten, Messen, Weihnachtsmärkten, Konzerten, Gala-Abenden, in Funk (WdR, SWR, BR1, HR, MDR, NDR, RPR 2) und Fernsehen (ARD, ZDF, WdR, MdR, N3) trugen dazu bei. Wie ein roter Faden zieht sich das soziale Engagement der Regenbogenkids unter dem Motto "Kinder helfen Kindern" durch ihre musikalische Arbeit. Sie unterstützten Projekte wie die Dolphin Aid, den Deutschen Tierschutzbund, das SOS-Kinderdorf in Rio de Janeiro, die Afrika-Hilfe von Karl-Heinz Böhm sowie die Hilfe für Tschernobyl.

Zu den Regenbogenkids gehören 25 Kinder im Alter von acht bis vierzehn Jahren mit all ihren unterschiedlichen Lebensgeschichten und Talenten. So wie der Regenbogen aus einzelnen Farben komponiert ist und erst im leuchtenden Zusammenspiel seine gesamte Pracht und Mystik entfaltet, verkörpern die Regenbogenkids eine bunte Mischung, die eine Fülle von Harmonie, Menschlichkeit und Verständnis füreinander ausstrahlt. Auch die Musik hat ihre eigenen Farben und kann so bunt wie ein Regenbogen sein. Diesem Namen machen die Regenbogenkids auf der Bühne alle Ehre, wenn sie fröhliche, einfühlsame und nachdenkliche Texte musikalisch interpretieren. Ihre Songs vermitteln eine Botschaft zu aktuellen Themen und Problemen, von denen sich die Kinder berühren lassen. Mit Tiefgang, viel Spaß und positiver Ausstrahlung. Dadurch sprechen sie Familien, die Kinder und Erwachsenen, gleichermaßen an und bauen eine Brücke, die durch das gemeinschaftliche Erlebnis Emotionen freisetzt. Magische Momente entstehen bei ihren Auftritten, die einen längst vergessenen Zauber wieder spüren lassen. So übertragen die Regenbogenkids mit viel Freude und Begeisterung ihre Ausstrahlung auf ihre großen und kleinen Zuhörer. Warum sich nicht von ihnen verzaubern lassen?

Auf ihrer neuen CD "Engel der Meere", die IRENA mit den Regenbogenkids produzierte, macht der Titelsong auf die Hauptaufgabe der Benefiz-CD aufmerksam: die Unterstützung der Hilfsorganisation "Dolphin-Aid", die es Kindern mit mentalen, körperlichen und psychischen Schäden ermöglicht, durch das therapeutische Spiel mit Delfinen in Florida neue Wege für ihre positive Entwicklung zu finden. Zu dieser Thematik haben Irena & die Regenbogenkids den Nena-Song "Wunder geschehn", "Ich leb im Traum" von Abba, die Flipper-Melodie und das Lied der Delfine aus dem Musical "Tabaluga" ausgesucht. Alle beschenken den Zuhörenden "magic moments" mit märchenhaften Elementen. Denn Wunder und Realität bedeuten im Leben der Kinder keine Gegensätze. Wenn die Probleme der Welt nicht ausgespart werden, sondern durch Lebensfreude ein Weg zu den Herzen der Menschen gesucht wird. Daher singen "IRENA & die Regenbogenkids": "Delfine, die Engel der Meere machen Wunder wahr. Die Engel der Meere sind niemals unsichtbar." Und dass Wunder Wirklichkeit werden, haben die Regenbogenkids schon durch ihre beiden CDs "Jeden Tag ein kleines Wunder" und "Der Delphin will dich lachen sehen" möglich gemacht. Songs aus der neuen CD werden auf der Charity-Gala zu Gunsten Dolphin-Aid am 14. Juni 2003 in Herne vorgestellt. Eigene Titel aus der Welt der Kinder befinden sich ebenfalls auf der CD.

Der Regenbogen: Magie der Farben

Rund um die Welt ranken sich die unterschiedlichsten Mythen rund um das Phänomen des Regenbogens. Er wird durch die Jahrtausend alte Geschichte der Kulturen mit solchen Begriffen wie Himmelsring, Götterstühlchen, Brücke zwischen Himmel und Erde oder als der Weg der Engel bezeichnet. Unendlich viele Erzählungen stellen den Regenbogen in den Mittelpunkt. Die bekannteste in unserem Kulturkreis ist die biblische Geschichte, die den Regenbogen als Zeichen des Bundes Gottes mit der Erde versteht. Diese uralte Symbolik haben heute verschiedene Organisationen wie Greenpeace wieder aufgegriffen, die seine typische Farbabfolge als Sinnbild für Harmonie, Ganzheitlichkeit und Naturschutz verstehen. Der Regenbogen - ein Symbol, das wie geschaffen für "IRENA & die Regenbogenkids" ist.

Wenn auch die Menschen in der modernen Gesellschaft diese alten Mythen oft nicht mehr kennen: Sehen sie einen Regenbogen, wird ihre Seele nach wie vor von der Farbenpracht erwärmt. Gerade war die Landschaft, das Leben, noch wolkenverhangen, unfreundlich, gewittrig und düster - und auf einmal strahlt die Sonne auf die Regenwand und zaubert einen Regenbogen an den Himmel. Der Regenbogen - unerreichbar fern und gleichzeitig doch so nah, weil er die Herzen der Menschen berührt. Das verdeutlichen

"IRENA & die Regenbogenkids" mit ihren Liedern. Oder wie Hermann Hesse es in seinem Gedicht "Magie der Farben" ausdrückt: "Licht singt tausendfache Lieder". Licht verbindet die Menschen wie die Musik. Die Farben des Regenbogens motivieren die Menschen: Rot lässt Wärme in den Herzen entstehen; Gelb drückt Freude, Licht und Fröhlichkeit aus; Grün versinnbildlicht Wünsche und Hoffnungen, die in Erfüllung gehen und das Blau führt uns in die Tiefe der Seele. Und die Regenbogenkids singen tausendfache Lieder - bunt, fröhlich und nachdenklich für alle Menschen, besonders für die Kinder und ihre Familien.

Gisela Behrendt
5.703 Zeichen
135 Zeilen à 69 Zeichen